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1 Mio für 1 Jahr ist dem S04 zu teuer? Was rauchen die ?

Also wenn´s ner Spende bedarf, dass er 1 Jahr beim FCN weiter kickt, ich wäre großzügig! 
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